



学校教育目標

自ら学ぶ子

「学び続ける子」「共に生きる子」「健やかな子」「浦島の子」「未来を創る子」

5月号 令和2年5月1日

さくせんつづ まだまだ作戦続きます

こうちょう とりやま まこと
校長 鳥山 真

うらしましやうがっこうのみなさん。このがっこうだよりはしょうがくせいのみなさんにもわかるようにつくりました。ふりがなをふりましたが、よめないかんじがあったら、おうちのひとにおしえてもらってください。

がっ がっこう はじ
5月に学校が始まることになっていましたが、いつ、どのように学校が始まるかがまだわかりません。この新型コロナウイルスとどのようにいつまで戦えばよいか、わからないことがまだまだたくさんあるのです。いま おとな ひと がっこう いっしょうけんめいかんが
から、みなさんももう少しがまんを続けてください。

こうちやうせんせい はな さくせん がっこう はじ さくせん つづ
校長先生がお話した作戦をやっていますか。学校が始まってまだまだ作戦は続きます。もう一度作戦についてお話するとともに新しい作戦についてみなさんにお話します。

さくせん ういるす ま さくせん きそくただ せいかつ ね た すこ
作戦1、「ウイルスに負けない作戦」規則正しい生活をし、よく寝て、よく食べて、少しでもからだ うご ういるす ま からだ つく さくせん で あ さくせん
体を動かしてウイルスに負けない体を作ることです。作戦2、「ウイルスに出合わない作戦」
てあら おお ひと あつ ぼしょ い おお ひと あつ
うがいや手洗いをしっかりとするとともに、多くの人が集まる場所に行かない。多くの人で集まらない。友達と話するとき、近づきすぎない。大声で話さない。こうして、ウイルスをできるだけからだ なか い あたら さくせん たいせつ ひと ういるす さくせん
体の中に入れてはいけないこと。そして、新しい作戦3、「大切な人にウイルスをうつさない作戦」
みんなであつ ともだち い
みんなで集まると、つい、お友達のそばに行ってしまうことがあります。だから、これから学校
く ますく たいせつ ともだち ういるす ぐあい
に来るときはマスクをつけて、大切な友達にウイルスをうつさないようにしましょう。具合が
わる からだ なか ういるす ますく いえ ひと
悪くなくても、体の中にウイルスを持っていることがあるからです。マスクが家にはない人もいます

おも
思います。でも、あんしん
がっこう　マスク　とど
学校にマスクが届いたので、みなさんにくば
配ります。家に
いえ
ない人はひと
つか
それを使ってください。

だいじ　ねが
あと、大事なお願いです。どんなにき　つ　びょうき
気を付けても病気にかかることはあります。だから、
びょうき　ひと　わる　い　なかま
病気にかかった人を悪く言ったり、仲間はずれにしたりすることがないようにしましょう。

じぶん　けいかく　きそくただ　せいかつ　むずか　おも　ねんせい　うえ
自分で計画して規則正しい生活をするのは難しいと思います。でも、2年生より上の
がくねん　ひと　なつやす　ねんせい　むずか
学年の人たちは、夏休みでやったことがありますよね。1年生は難しいかもしれませんが、
うち　ひと　そうだん
お家の人と相談してやってみてください。

あ　ひ　せんせい　たの　たんニン　せんせい　めっせーじ
みなさんと会える日を先生たちは楽しみにしています。担任の先生たちからのメッセージ
をみなさんにとど
届けます。

スクールカウンセラーの来る日です

5月14日（木）午前

5月21日（木）午前

5月29日（金）午後

たんにんのせんせいからのめっせーじ

1-1	みなさん おげんきですか？せんせいは、とてもげんきです。Tせんせいは、まいにちとてもおいしそうなおべんとうを もってきます。じぶんで つくっているんだって！せんせいも まけないように まいにち おりょうり がんばるぞ！みんなは、なにをがんばっているかな？がっこうがはじまったら、おしえてくださいね！そしてせんせいのとなりには、すてきなせんせいがやってきました。さてだれでしょう。
1-2	1ねんせいのみなさん、どんなまいにちをすごしていますか。Kせんせいは ブレイブボードを こどもといっしょに たのしんでいるそうです。もう すいすい のれるそうですよ。すごいですね。せんせいも さんぽをしたり ちょっとこうえんで こどもとあそんだり からだをうごかして けんこうに きをつけるぞ！ げんきな みなさんに あえるのを たのしみにしています。そしてせんせいのとなりのとなりにも、すてきなせんせいがやってきました。こたえはすぐ した↓です。
1-3	いちねんせいのみなさんこんにちは。3くみのせんせいとしてみなさんといっしょにおべんきょうをすることになりました。まだ、みじかいじかんしかみなさんにあうことができているので、みなさんとおはなしをすることができていなくて、あいたいきもちでいっぱいです。みなさんとげんきにあえるように、おいしいおべんとうをもりもりたべてまっています。がっこうがはじまったらみんながすきなたべものをおしえてくださいね。
2-1	2年生のみなさん、ながい休みもげん気にすごしていますか。ときどきみなさんにあえると、とてもうれしい気もちになります。先生は、どくしょタイムに本をよむじかんがふえました。ランニングやダンスタイムもつくって かぞくと うんどうをしています。みなさんの「おうちじかんわり」でがんばっていることやたのしんでいることを ぜひきかせてくださいね。早くみなさんにあいたいです。
2-2	「おうちじかん」をどのようにすごしていますか？べんきょうや、うんどう、おうちの人のおてつだいをしている人もいるかもしれませんね。 先生は、おうちでラッシーというのみものをつくりました。いろいろなフルーツをいれると、あじがかわっておもしろいですよ。つくりかたは、おうちの人としらべてみてください。みなさんとあえる日をたのしみにしています。
2-3	なわとびとか、ボールけりなど、うんどうをする時間をつくっていますか？ わたしは、まい日10ぶんかんだけダンスをしています♡学校がはじまったら、おにごっこをしようね！！
3-1	みなさん元気にしていますか。新しい学年になってする学習、みんなで遊ぼうと楽しみにしていたことがたくさんあるので、先生はうずうずした気もちです。でもはじめてのことにちょうせんしています。この前作った、たけのこの天ぷらはとってもおいしくできました。おいしいものを食べて元気にすごしていきましょうね。
3-2	4月7日、みんなとすごした数時間 — 「ほんの数時間だったけれど、すごく楽しかったな～、しあわせだったな～」としみじみと思い出しては、ニコッとえがおになる毎日です。浦島小学校2年目の私。3年目の先輩（せんぱい）であるみなさんと、ワクワク ときどきウキウキ いっぱいの思い出をつくれる日を楽しみにしています!!
3-3	みなさん、元気にすごしていますか？先生は、家でかっているメダカをながめて、いやされています。みんなはどんなことをしてすごしていますか？がんばったこと、ちょうせんしたことなど、学校がはじまったらたくさん聞かせてくださいね。みんなといっしょに、元気いっぱい、えがおいっぱい、いろいろなことを学んでいくのを楽しみにしています！

4-1	<p>かん気でまどを開けると、昨日の風と今日の風はあたたかさがちがいますね。その日、その日、昨日とちがうことを見つけるとおもしろいかもしれませんよ。そして、昨日とちょっとでもちがう自分になるように、毎日をすごすと、すてきな1日になるかもかもしれないですね。みんなに会える日を想ぞうしてワクワクしています。</p>
4-2	<p>4年生のみなさん、お元気ですか？先生は、みなさんと学校で会える日をとても楽しみにしています。学校が再開したら「おうち時間」で挑戦したことや、楽しかったことを教えてください。それまで健康に気を付けて、毎日過ごしてくださいね。</p>
4-3	<p>みなさん元気にしていますか？先生は浦島小学校に来たばかりなので、早くみなさんから学校のことを教えてもらったり、みなさんと一緒に広い校庭で遊んだりすることを楽しみにしています！学校が再開したら、休校中にあったことをたくさん教えてくださいね。先生は（も？）今しかできないことをたくさんしていますよ。</p>
5-1	<p>お久しぶりです。おうち時間で、できることは限られているけれど1日1日を大切に「新しいことにチャレンジするチャンス！」「自分をパワーアップさせるチャンス！」だと思って、今、先生は、様々なことに挑戦しています。登校したら、最初にみなさんと一緒に取り組んだ『教えて、あなたのこと』をしましょうね♪</p>
5-2	<p>みなさんと過ごす時間が待ち遠しいです。一人ひとりとゆっくり話したいです。（もちろん、きよりをたもって）今年度は今までと違う1年になりましたが、またみんなと5-2の教室で会えることを楽しみに待っています！</p>
5-3	<p>皆さんは、何かハマっていることはありますか？先生は、脳トレにハマっています。先生の脳年齢は、調子が良い時で38歳…悪い時は65歳……。トレーニングの計算25ならだれにも負けない自信があります！！！！皆さんも好きなことや得意なことをさらに磨いてみてください。</p>
6-1	<p>毎日、元気に充実して過ごすことができているですか。先生は、動画を観て体づくりをしたり、少しこった料理を作ったり充実した毎日を過ごしています。まずはみなさんの健康が第一です。楽しく充実したおうち時間を考えて過ごしていけるといいですね。元気な姿で、登校日に会うことができることを楽しみにしています。</p>
6-2	<p>頑張っていきましょう！と話をしてから、会えない日々が続いていますね。でも、会えたときには倍の喜びや楽しみがあると思って、校長先生の作戦を守っていきましょう。私は最近、毎朝、頭のとっぺんで三点倒立をすることを日課にしています。朝の目覚めがよくなって、体の調子もよくなるからです。皆さんも試してみてくださいね。</p>
6-3	<p>早くみんなと全力で笑いたいな・・・早くみんなと全力で授業をしたいな・・・早くみんなと全力で学級をつくりたいな・・・そんな思いで毎日過ごしています。みんなとの学校生活を想像しながら、勝手にワクワクしています。学校が再開される日を楽しみに、今は耐えて耐えて耐えて・・・枝豆を育てています(笑)。会える日を楽しみにしています。</p>
4・5組	<p>みなさん、お元気ですか？先生達は、みんなとっても元気です！！家にこもっている時間が長くてうずうずしますね。でも、この時間をプラスに考えて、部屋を片付けたり好きなことを見付けたりして自分をレベルアップさせていきましょう！！みんなに会えるのを楽しみにしています。</p>